

TSV Willsbach Abteilung Handball – 1. Herrenmannschaft

Gelungener Start ins neue Jahr – 23:22 Erfolg in Pfedelbach

Die Willsbacher Handballer sind mit einem Auswärtssieg in die Rückrunde der Bezirksligasaison gestartet. Mit einer mäßigen Leistung konnte sich der TSV bei der HSG Hohenlohe 2 knapp durchsetzen. Nach einem guten Start in die Partie ließ die Mannschaft von Trainer Rennhofer viele klare Torchancen aus und brachte so den Gegner wieder ins Spiel. Die Führung wechselte auf beiden Seiten im Minutentakt und der TSV konnte sich bei seinem gut aufgelegten Torhüter Adrian Kolb bedanken, dass die Partie bis in die Schlussminute offen blieb. Eine Punkteteilung wäre am Ende sicherlich auch in Ordnung gewesen aber der TSV hatte an diesem Tag das Glück auf seiner Seite und somit freut sich die Mannschaft über 2 wichtige Punkte für den Klassenerhalt.

TSV Willsbach:

Adrian Kolb, Alexander Schenk (beide Torwart); Marvin Purzel, Markus Seifer, Thomas Biehler, Markus Romig, Florian Löffler, Jan Schenk, Jochen Seifer, Marc Schmitz, Patrick Dorsch

Trainer: H. Rennhofer; Betreuerin: K. Seibel

Vorschau:

Am kommenden Sonntag, den 19.01.2014 trifft der TSV auf den TV Flein 2. Die Partie beginnt um 18.30 Uhr im Sportzentrum Obersulm. Die Mannschaft würde sich über Unterstützung sehr freuen.